

五木源タイムス

五木村立五木東小学校 文責 白樫 明宜

日中の気温は高まるものの朝夕, 肌寒さを覚える季節へと移り変わってきました。 2 学期も中盤を迎え秋の深まりと共にたくさんの行事, 学習を通して学びも深まりつつあります。子供たちの 2 学期の様子をお伝えします。

収穫の秋 稲刈り体験

10月1日 本年度も、園田農林様の水田をお借りして栽培した稲の刈り取りをしました。本年度は1年生から稲刈りに挑戦しました。1・2・3年生は、初めての体験となりましたがとても上手に刈ることができました。上学年は、今までの経験を生かし手際よく刈っていました。刈り取った稲は束ねてかけ干ししていきます。少人数での刈り取りでしたが園田農林の皆様、保護者の皆様のお手伝いをいただいて何とかかけ干しまで終えることができました。収穫したモチ米は持久走大会後、餅つきしていただく予定です。園田農林様、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



お神輿ワッショイ 五木阿蘇神社例大祭

10月15日 地域のお祭りに参加しました。祭りの以前から祭りを盛り上げるべく提灯の名前書きを行い、当日を迎えました。背の届かない1年生は神輿の持ち手を頭の上にのせ盛り上げていました。「祭」の青いはっぴをまとい元気に練り歩くことができました。五木の祭りを継承し次の世代につないでほしいと思います。





5・6年生集団宿泊教室・環境教育

10月10日から12日の3日間,5・6年生は、集団宿泊教室を実施しました。水俣では、水俣病資料館において環境学習を行い、水俣病の教訓を通して環境保全への意識を高めるとともに、科学的に物事を見つめるこ

との大切さを学びました。芦北青少年の家では、マリンスポーツや海岸に生息する生き物の観察を通して海に親しむことができました。また、夜の活動としてナイトゲームにグループで挑戦し友情を深めました。



11

の主な行事

1日(金)小中合同美化作業

5日(火)あいさつ運動

11日(月)振替休業日

16日(土) 五木源ふれあいフェスティバル

